BOLETIN BELMONT

Los estudiantes tendrán éxito hoy y estarán preparados para el mañana.

UN MENSAJE DE LA DIRECTORA

Sra. Dodd





Feliz Año Nuevo Familias de la Escuela Belmont,

¡Bienvenidos a 2024! ¡Espero que hayan tenido unas maravillosas fiestas y unas agradables vacaciones de invierno con su familia y amigos! Las clases se reanudan el lunes 8 de enero. ¡Será divertido y emocionante volver a estar juntos como familias de nuestra escuela y aula cuando comience el nuevo año!

El primer semestre ha terminado y las calificaciones estarán disponibles a finales de este mes. Por favor, tóme tiempo para revisar las calificaciones de su hijo(a) con el/ella. Las siguientes son algunas preguntas que pueden ayudar a guiar su conversación en casa:

- ¿Cómo crees que ha ido tu año hasta ahora?
- ¿De qué te sientes orgulloso?
- ¿Cuál crees que es tu mejor materia como alumno? ¿Por qué crees que es así?
- ¿Cuál crees que es el reto más grande de tu día escolar? ¿Por qué?
- ¿Hay algo que quieres cambiar o mejorar en el segundo semestre? ¿Cómo crees que lo harás?

Hay dos formas de pensar en los problemas, usando una mentalidad fija o una mentalidad de crecimiento. En una mentalidad fija, la creencia es que así son las cosas y que no hay mucho que puedas hacer al respecto. En una mentalidad de crecimiento, la creencia es que los contratiempos o desafíos son oportunidades de aprendizaje y que puedes crecer a través de ellos. Hable con su hijo(a) sobre como tener una mentalidad de crecimiento y ofrezca un ejemplo en el que usted haya utilizado una mentalidad de crecimiento cuando se enfrentó a un desafío.

Asegúrese de celebrar los esfuerzos de su hijo(a). Estamos orgullosos de todos nuestros estudiantes. Cada día, los alumnos están creciendo en su aprendizaje social/emocional y académico. Esperamos tener otro semestre juntos lleno de aprendizaje y crecimiento.

BOLETIN BELMONT

Los estudiantes tendrán éxito hoy y estarán preparados para el mañana.

HABLEMOS ...FLL

con la Sra, Lopez



¡StoryWorks (Conjunto de historias) y Let's Find Out (Descúbrelo) de la compañia Scholastic están aquí! Con nuestros fondos del Título 3 hemos podido asegurar una suscripción de un año a este gran recurso de lectura para nuestros estudiantes del programa de aprendizaje de inglés. ¡Este es un gran recurso que hará que nuestros estudiantes obtengan una conexión entre el hogar y la escuela aún más fuerte! Si su hijo/a es parte del programa ESOL, ya está recibiendo su revista a nivel de grado una vez a la semana para Kindergarten y una vez al mes para los grados 1º a 5º (esta es una revista con múltiples historias de ficción y no ficción en comparación con la revista de Kindergarten que es mucho más corta y, por lo tanto, se envía semanalmente). La revista impresa es solo el comienzo. Los padres y estudiantes también pueden visitar scholastic.com/storyworks1 para encontrar muchos recursos en línea para profundizar sus habilidades de comprensión de lectura y escritura.

Si tiene alguna pregunta sobre cómo utilizar estos recursos, comuníquese con la Sra. López por correo electrónico a liz.lopez@hcps.net.

ENTENDIDO RTI con la Sra. Mikell

Soy Tiffaney Mikell, la maestra de recursos de Respuesta a Intervención (RTI, por sus siglas en inglés). RTI es un marco de referencia que se utiliza en las escuelas para la resolución de problemas basado en datos sobre los estudiantes para integrar la instrucción y la intervención académica y de comportamiento. La instrucción y la intervención se proporcionan a los estudiantes en diferentes niveles de intensidad según su necesidad. El objetivo es prevenir problemas académicos y de conducta e intervenir a tiempo para que los estudiantes puedan tener éxito.

Todos los estudiantes se colocan en el Nivel adecuado 1, 2 o 3 según sus datos.

- Nivel 1: se refiere al nivel de instrucción que se brinda a TODOS los estudiantes en el aula de educación general.
- Nivel 2: se refiere a las intervenciones que se brindan a pequeños grupos de estudiantes que necesitan más apoyo del que reciben en el Nivel 1.
- Nivel 3: se refiere a las intervenciones que se brindan a estudiantes individualmente, además de las intervenciones del Nivel 1 y 2.

Las familias desempeñan un papel fundamental en el apoyo a lo que sus hijos están aprendiendo en la escuela. Cuanto más se involucren los padres en el aprendizaje de los estudiantes, mayor será el rendimiento de los mismos. Hable con el maestro(a) de su hijo(a) y haga preguntas para obtener más información sobre la Respuesta a Intervención para su hijo(a).

BOLETIN BELMONT

Los estudiantes tendrán éxito hoy y estarán preparados para el mañana.

RINCON DE LECTURA con la Sra. Travis

Queridas familias,

Pronto llegará el Student Literacy and Media Showcase (S.L.A.M.). ¿Qué es S.L.A.M.? S.L.A.M. Es un Showcase con oportunidad para que su hijo(a) puede construir un proyecto de un libro nominado para el Sunshine State Young Reader Award (S.S.Y.R.A.). Si tiene un estudiante en K-2, y han disfrutado de estos libros como parte de sus lecciones en la biblioteca cuando visitan con sus clases. Los libros nominados para el Sunshine State Young Reader Award están disponibles para préstamo en el Centro de Medios, en su biblioteca local y para comprar en varios lugares. ¡Hágamelo saber si desea una copia de estas listas!

Para nuestro S.L.A.M. Showcase, su hijo puede crear cualquier cosa que pueda imaginar, siempre y cuando esté inspirada en la lista de libros S.S.Y.R.A. de este año. ¡Su estudiante puede crear un dibujo, un diorama o incluso un video de un minuto! ¡El cielo es el límite! El objetivo es que su hijo haga una obra de arte basada en un libro que hayan disfrutado de esta lista. Honraremos su arduo trabajo mostrando su arte para usted y toda nuestra comunidad en una exhibición escolar en febrero. Esté atento a más detalles sobre nuestra exhibición escolar. Los estudiantes que reciban más votos en su categoría pasarán a la exhibición a nivel de distrito en marzo. Estoy emocionada por el Showcase de este año y espero ver lo que crean sus estudiantes.

Gracias, Sra. Travis



La Sra. Alicia ha sido conserje durante 31 años. Ella ha estado en Belmont desde que abrió en el 2020. Le encanta su trabajo porque le gusta tener una escuela limpia para los pequeñitos... y grandes. Le encanta ayudar a cualquier persona que la necesite. Creció en Texas, donde vivió con sus padrinos y 3 hermanos. Su comida favorita son los mariscos y lo que más le gusta cocinar es el pollo y arroz. Su tipo de películas favoritas se basan en historias reales.

Sin duda, vamos a extrañar a la Sra. Alicia y le deseamos lo mejor en su retiro.

BOLETIN BELMONT

Los estudiantes tendrán éxito hoy y estarán preparados para el mañana.



Soy la procesadora de datos de la escuela Belmont desde casi un año. Antes de eso fui asistente de clases aquí. Antes de estar en Belmont, viví en Texas, donde también fui asistente de clases durante 17 años y también entrené a estudiantes en voleibol y softbol en escuelas intermedias y secundarias.

¡Lo que más me gusta hacer cuando tengo tiempo libre es ir a la playa! Es 100% mi lugar favorito. ¡También me encanta ir a Adventure Island, Busch Gardens y ver béisbol!

Soy parte de una familia militar y viví en Alemania por cinco años. Pudimos viajar por toda Europa y ver muchas cosas increíbles. Nos mudamos a Texas durante 23 años antes de mudarnos a Florida. Tengo una hermosa familia junto a mi esposo, cuatro hijos y dos hijastros.

Algunas de mis cosas favoritas son: comida mexicana, a toda hora! ¡Me encanta cocinar okra frita con la receta de mi bisabuela! Una cosa de la que estoy orgullosa es que estuve en el libro Quien es Quien? durante los cuatro años de la escuela secundaria por mi participación en la comunidad y actividades extracurriculares como el fútbol, ser porrista y correr pista y campo.



ENERO 2024 HUELLAS DE TIGRE



LUNES

MARTES

MIÉRCOLES

JUEVES

VIERNES

1

NO HAY CLASES
VACACIONES DE INVIERNO

5

8

iLos estudiantes regresan! 9

5to grado iReady-Examen de Lectura 10

KG-5to iReady-Examen de Lectura

iUSA EL COLOR DE TU CASA ESCOLAR! 11

KG-4 iReady-Examen de Lectura 12

CELEBRACION-TERRIFIC KIDS 8 AM

5TO GRADO OMT2-Examen Ciencia

15

DIA DE MLK NO HAY CLASES 16

KG-5TO IREADY-EXAMEN DE MATEMÁTICAS 17

KG-5to iReady-Examen de matemáticas

> iUSA EL COLOR DE TU CASA ESCOLAR!

18

5to grado Excursión-JA Biztown 19

4 & 5to grado Examen de escritura

22

FAST DÍA DE EXAMEN PARA LOS QUE FALTARON 23

5TO GRADE Examen Ciencia **24**

5to grado Examen Ciencia

CALIFICACIONES DISPONIBLE

PTA JUNTA 6 PM BINGO iUSA EL COLOR DE TU CASA ESCOLAR! 25

FAST DÍA DE EXAMEN PARA LOS OUE FALTARON 26

GOALS & GROW Fiesta y baile

29

30

31

iUSA EL COLOR DE TU CASA ESCOLAR!